

Die Totalitaritis

Deutsche Krankheitsbezeichnung: Wanderwege-Total- oder Voll-Ausmarkierung

Das Pathologische an der Totalitaritis wird oft nicht bemerkt, denn sie bereitet dem Wanderer meist keine offensichtlichen Schwierigkeiten. Alle Wege sind wunderbar ausmarkiert. Die Totalitaritis tarnt sich als vermeintliche Gesundheit.

Was aber ist die Kernaussage dieses Wegweisers mit seinen 8 Schildern und 4 Markierungen? Es ist nicht mehr, als ein simpler Wegabzweig. Und deswegen 8 Schilder. Wir haben es hier also mit einer totalen signographischen Übermedikamentierung zu tun. Erst im Übermaß der Ausmarkierung von Wanderwegen stellt sich der Befund als ein pathologischer heraus: Ein von der Totalitaritis befallenes Wanderwegenetz ist seelisch tot.

Einzelne Abschnitte erklären dann noch die:

**Symptomatik,
Pathologie,
Therapie und die
Medikation**

